

Les passionnés de la danse de salon

Dimanche 13 mars, le club de danse de salon organisait son thé dansant traditionnel au Marché Couvert. Au programme: Rock, Cha-Cha-Cha, Tango, Salsa, Valse viennoise, Valse anglaise, Samba, Quick-Step, Rumba, Paso-Doble, Slow-Fox, sur les musiques de l'excellent orchestre Ibiza. Ce club présidé par Michèle Bigot existe depuis 2007. Il compte 115 adhérents qui viennent s'entraîner chaque semaine à la salle Amérique rue Lafayette avec Nathalie Delcroix, professeur. Quadruple championne professionnelle, cette demi'ère s'est classée parmi les 30 meilleurs danseurs professionnels du monde durant les 13 années de sa carrière internationale. Diplômée au plus haut niveau de l'Académie des Maîtres de Danses de France, elle est aujourd'hui juge internationale. Elle danse depuis 36 ans, et cela fait 20 ans qu'elle enseigne et communique sa passion. Les cours sont donnés deux fois par mois en alternance avec les répétitions aux débutants, avancés ou confirmés.

Tél.: 0327836517
www.ccds-cambrai.com

La question

Qu'est-ce qui vous plaît dans la danse de salon ?

Nadine et Michel



Nous sommes inscrits au club de Cambrai depuis 8 ans. Nous avions des amis qui faisaient de la danse de salon et qui nous ont encouragés à en faire autant. Au début, j'étais réticent mais Nadine adore danser et a fini par me convaincre. Je ne le regrette pas. Le club est sympathique et on s'y sent bien. Nous dansons un peu de tout mais avec une préférence pour la rumba et le cha-cha-cha.

Marie-Christine



Je suis des cours de danse de salon avec mon mari à Itancourt dans l'Aisne depuis 7 ans. Avant nous n'avions pas le temps mais depuis que nous sommes en retraite, nous pouvons nous consacrer à cette passion. J'aime beaucoup le cha-cha-cha car c'est une danse qui bouge. Nous allons fréquemment à Fleury le Martel où il y a de la danse de salon tous les week-ends.

Julia



Je fais de la danse depuis plus de 40 ans. Je ne prends pas de cours, c'est mon mari qui m'a entraînée. J'adore le tango argentin pour la musique et la disco. Avec mon mari, nous allons danser un peu partout jusqu'en Belgique où il y a beaucoup d'endroits qui proposent des danses de salon. C'est important d'avoir un bon orchestre et c'est le cas ici à Cambrai.

Mélane et Simon



Nous sommes inscrits au club de Cambrai depuis deux ans. C'est une activité qui nous plaît et nous cherchions où en faire depuis longtemps. Nous aimons danser le rock parce que c'est une danse qui bouge beaucoup. Nous dansons exclusivement dans les cours et dans les événements organisés par le club.

Sabine et Raphaël



Nous nous sommes connus il y a 10 ans grâce à la danse de salon. Au départ, c'était par curiosité, pour se divertir, et puis on y a pris goût. Nous n'avons pas de danse préférée, on aime danser sur toutes les musiques. En dehors du club de Cambrai, on va souvent danser à Bertry, au Titanic à Aubigny au Bac et au Pasino de Saint-Amand.